



"Juez votado, corrupto asegurado": concluye marcha en contra de la reforma judicial en el Senado



Trabajadores del Poder Judicial de la Federación y estudiantes universitarios protestaron en Paseo de la Reforma en contra de la propuesta de reforma judicial del presidente Andrés Manuel López Obrador y que se tiene previsto comenzar a ser discutida a partir de hoy por la mayoría oficialista en el Congreso de la Unión.

Estudiantes de universidades como la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), la Iberoamericana, La Salle, el Tecnológico de Monterrey, Universidad Anáhuac y Escuela Libre de Derecho, entre otras, convocaron a una manifestación ante el Senado de la República en repudio a la reforma judicial como está planteada.

A la convocatoria se sumaron funcionarios judiciales, trabajadores de la Suprema Corte, jueces y magistrados, así como sociedad civil.

Cerca de las 10:00 de la mañana, los manifestantes partieron del Ángel de la Independencia hacia la sede de la Cámara Alta para defender la independencia judicial.

Durante su recorrido corearon consignas como "México, escucha, esta es tu lucha", "juez votado, corrupto asegurado", "el Poder Judicial no va a caer, no va a caer" y "México requiere justicia independiente".

<https://latinus.us/mexico/2024/9/1/juez-votado-corrupto-asegurado-concluye-marcha-en-contra-de-la-reforma-judicial-en-el-senado-122728.html>